



THOMAS HUPFER

Thomas Hupfer, geboren 1973 in Altötting, schloss 1998 seine Schauspiel-Ausbildung in Salzburg ab.

Neben Engagements als Schauspieler und Sprecher in Salzburg, Aachen, St. Gallen und Neuss sowie diversen Film- und Fernsehrollen bringt er seine Fähigkeiten auch in die Jugend- und Bildungsarbeit ein. 2001 gründete er gemeinsam mit Nicolas Marchand das „Théâtre des Rêves Têtus“ (TRT), mit dem er seither drei Uraufführungen sowie das viel beachtete Taschenoperfestival 2005 in Salzburg realisierte.

Für seine Theaterarbeit als Darsteller und Produzent (TRT) bereits mehrfach ausgezeichnet, schrieb Thomas Hupfer mit „Auferstehung Aufstand“ sein erstes Bühnenstück.